



Confirman extraordinario del 23 de junio al 2 de julio

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, informó que sí se va a llevar a cabo un periodo extraordinario del 23 de junio al 2 de julio. Aclaró que la **Cámara de Diputados** tiene por desahogar 12 dictámenes; el Senado tiene 10 asuntos, lo que da un total de 22. Faltan por llegar cinco, lo que suman 27 temas a contemplar en el extraordinario; de no llegar, solo se contemplarán 22. Mencionó que la Comisión Permanente es la única que convoca a periodo extraordinario, por lo que mañana está citada para dicho acto.

<https://drive.google.com/file/d/133W5iq5WGP9W7lwXNqPzpJzrbYhZaSW5/view>